

El Parlamento Europeo estudiará en febrero la situación de Fertiberia

Dos eurodiputados de IU visitaron ayer las balsas de fosfoyesos

ENRIQUE MORÁN / HUELVA | ACTUALIZADO 17.01.2009 - 01:00

0 comentarios

0 votos



El Parlamento Europeo debatirá entre los días 9 y 11 del próximo mes en su comisión de Desarrollo la Autorización Ambiental Integrada (AAI) concedida a Fertiberia. Tras ello, "entre abril y mayo se convertirá en un expediente sancionador pues la AAI no cumple las directrices europeas", según indicó el europarlamentario español Willy Meyer, que estuvo acompañado por su colega del grupo Izquierda Unitaria Europea Ilda Figueiredo. Para Meyer el viaje de ayer acompañaba a "otras iniciativas que ya se están haciendo en uno de los puntos más negros de la Unión Europea como es el estuario de Huelva".

Los europarlamentarios enfatizaron en que la ecuación europea "pasa por un desarrollo que fomente la sostenibilidad" por lo que abogó por aplicar en este caso la inversión pública.

Los eurodiputados fueron recibidos por el alcalde de la capital Pedro Rodríguez. El primer edil les recordó que las competencias de este ámbito "las tiene Costas, la Junta de Andalucía y la propia empresa". Rodríguez recordó que el espacio que ocupan los fosfoyesos deberá ser recuperado sin contaminación en su momento.

Por su parte, el PSOE de Huelva calificaba de "frivolidad e irresponsabilidad" que el alcalde se reuniera con los eurodiputados. Su secretaria de Política Institucional indicó que "con su actitud sigue ahondando en la irregularidad del Polo Químico". Asimismo, FIA-UGT de Huelva expresó en un comunicado que el encuentro es un "escarnio a las miles de familias que trabajamos en el Polo" ya que son personas que "están en la estrategia de perjudicar la imagen de Huelva con denuncias falsas".



Diego Valderas, Willy Meyer, Ilda Figueiredo y Pedro Jiménez.